



8 Pièces

625 m²

Réf. 5092

8 975 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette somptueuse et unique propriété conçue par le célèbre architecte Richard Sansoe est située à quelques minutes du charmant village de Chateaufort de Grasse. Cette demeure exceptionnelle allie raffinement, confort et sécurité sur plus de 9 000 m² de jardins paysagers par Jean Mus et entièrement clôturés avec 140 oliviers centenaires et une vue panoramique à 360 degrés de la baie de Nice à Cannes. Ses vastes pièces de réception toutes ouvertes sur une grande terrasse font face à un magnifique paysage. Elle offre cinq chambres chacune avec dressing et salle de bains dans la maison principale et ...

This sumptuous and unique property designed by the famous architect Richard Sansoe is located few minutes away from the charming village of Chateaufort de Grasse. This exceptional residence combines refinement, comfort and security on more than 9,000 m² of landscaped gardens by Jean Mus and fully fenced with 140 olive trees and a 360-degree panoramic view of the bay of Nice in Cannes. Its vast reception rooms all open on a large terrace face a magnificent landscape. It offers five bedrooms each with dressing room and bathroom in the main house and one in the guardian's house, the master bedroom ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

